

Le 26 septembre : « Oui, je le veux ! »

LE GLAJ-GE SOUTIENT LE MARIAGE POUR TOUTES ET TOUS !

Le GLAJ-GE est fier porteur du label *Ici tu peux être toi!* depuis 2016. Ce label implique que les membres de l'association, employé-es et membres du comité, ont été sensibilisé-es à l'inclusion du genre et qu'on peut s'y sentir bienvenu-es et non discriminé-es quelque soit son identité de genre ou son orientation sexuelle.

Pour le GLAJ-GE, il est fondamental que les jeunes, pour grandir et s'épanouir, doivent pouvoir évoluer dans un environnement et une société qui les inclue et donc qui accepte les différences de chacun-e ; dans les loisirs également. « Chaque jeune doit pouvoir s'épanouir dans une société ouverte, inclusive et moderne. », CSAJ (Conseil Suisse des Activités de Jeunesse).

Interdire l'accès aux mêmes droits, dont le mariage, à la communauté LGBTIQ+ stigmatise les jeunes concerné-es qui ne considèrent pas leur avenir aussi ouvert que les autres jeunes. Cette discrimination peut favoriser des perspectives d'avenir plus sombres que pour les autres jeunes.

« En Suisse, comme ailleurs, la persistance de diverses formes de discrimination et de stigmatisation constitue un facteur de risque majeur pour la santé physique et mentale des jeunes LGBTQ+ : de nombreuses recherches démontrent en effet que les taux de suicide, de dépression et d'anxiété sont plus élevés parmi les jeunes LGBTQ+, que chez leurs pairs hétérosexuel.le.s et/ou cisgenres*. », *Le risque de suicide chez les jeunes LGBTQ+*, Stop Suicide, 2020, https://stopsuicide.ch/wp-content/uploads/2020/08/STOP_SUICIDE_risque_suicidaire_jeunes_LGBT.pdf

Les jeunes LGBTIQ+ sont une population particulièrement victime de pensées et de tentatives suicidaires. L'adoption du mariage pour toutes et tous par une large majorité de la population suisse enverrait un message positif d'inclusion à cette communauté fragile.

Les familles arc-en-ciel existent et le bien-être des enfants qui y grandissent n'est plus à prouver. La reconnaissance juridique de ces schémas familiaux permettrait à ces familles d'évoluer dans un cadre reconnu et serein, pour le bien-être de chacun-e de leurs membres.

La Fondation Pro Juventute, pour qui les droits et les besoins des enfants sont au cœur de toutes les décisions de politique familiale, soutient le mariage pour toutes et tous notamment pour cette raison : « Le droit de l'enfant, une priorité: égalité de traitement de toutes les formes de famille », <https://www.projuventute.ch/fr/mariage-pour-toutes-et-tous?fbclid=IwAR3DEUYTVaTC-Hw04sZRz - kF1r9LPPXQXsZOntzuG8wEeeENP5z-lDpOqs>

Prise de position du GLAJ-GE adoptée par le comité directeur le 13 septembre en faveur du mariage pour toutes et tous soumis au vote le 26 septembre 2021.